

Le trafic progresse de 5,7% en janvier-février Nouveau record d'affluence en janvier

Au terme des deux premiers mois de 2017, le nombre de passagers progresse de 5,7% à l'Aéroport de La Réunion Roland Garros. La hausse a été particulièrement marquée en janvier (+7,6%), avec 224 186 passagers comptabilisés, ce qui constitue un record d'affluence pour un premier mois de l'année. Un autre record mensuel avait été battu en décembre dernier (221 299 passagers comptabilisés, +9,1%).

La progression a été moindre en février (2,3%), mois qui a souffert de la comparaison avec 2016, année bissextile : plus de 4 500 passagers avaient été enregistrés le 29 février de l'année dernière.

Au 28 février 2017, le trafic sur l'axe métropole-Réunion est en légère augmentation (+0,2%). Après avoir augmenté de 1,8% en janvier, il a régressé de 2,3% en février. La progression est nettement plus forte sur la ligne Saint-Denis - Maurice : +7,7%, grâce à un mois de janvier particulièrement dynamique (+9,8%), suivi d'une hausse plus modeste en février (+1,7%).

Malgré une augmentation de 1,2% du nombre de passagers en février, l'activité recule de 2,4% sur la ligne Réunion-Mayotte au terme des deux premiers mois de l'année. En janvier, elle avait baissé de 5,1%, conséquence de l'ouverture d'une liaison directe Mayotte-Paris par Air Austral en juin 2016. Depuis le 24 janvier, la ligne Saint-Denis - Dzaoudzi sur laquelle Air Austral avait toujours volé seule, est opérée deux fois par semaine par un deuxième transporteur, Corsair.

La tendance est inverse sur les lignes entre La Réunion et les aéroports malgaches, dont la fréquentation progresse de 13,7% à fin février, après une hausse marquée (+22,2%) en janvier.

Des progressions encore plus significatives sont enregistrées sur les lignes exploitées par Air Austral à destination de l'Afrique du Sud, de la Thaïlande et de l'Inde : +79,4% sur Johannesburg (près de 2 200 passagers supplémentaires en deux mois), + 107% sur Bangkok (près de 4 000 passagers supplémentaires) et + 177% sur Chennai (près de 1 700 passagers supplémentaires). Rappelons qu'au cours de ces derniers mois, Air Austral a renforcé ses capacités sur ces destinations ; depuis le mois de novembre 2016, la compagnie réunionnaise assure à la fois deux vols hebdomadaires sur Chennai en Boeing 737-800 et deux vols hebdomadaires sur Bangkok en Boeing 787 Dreamliner. Depuis le 9 décembre dernier, elle propose d'autre part une troisième fréquence hebdomadaire sur Johannesburg en B 737-800. Les hausses de trafic constatées en décembre et janvier, période de vacances scolaires, se sont poursuivies en février.

Le trafic augmente également (+9,8%) entre La Réunion et les Seychelles, avec un pic de +30,8% en février. Il recule en revanche de 41,4% sur l'axe Saint-Denis - Moroni (Comores). Enfin, 356 passagers ont emprunté un des trois premiers vols assurés par Air Madagascar depuis le 12 février entre La Réunion et Canton,.

Sur les deux premiers mois de l'année, près de 3 000 passagers en transit ont également été comptabilisés (+154%). Les deux tiers de ces transits proviennent des lignes de Corsair entre Paris et les îles de l'océan Indien.

Concernant le secteur du fret, les tonnages traités par l'Aéroport de La Réunion Roland Garros reculent de 5,2% sur les deux premiers mois de l'année. La baisse est plus prononcée pour les marchandises débarquées (-7%) que pour les marchandises embarquées (-0,7%).